

BALONCESTO



Con algo de retraso, a fin de poder dar los resultados finales, publicamos la reseña del partido celebrado en la pista de patinaje, el día 27 ppdo...

Los locales tuvieron un mal partido, les faltaba conjunto, y estar acertados en el enceste. Les faltaba no ya aquella forma del Metropol, sino solo, la del último partido celebrado, frente al G. E. y E. G. que llevaba muchos días jugando y nosotros les igualamos casi en el tanteo, gracias a una segunda parte magnifica.

Cabe decir a favor de los locales, que a causa de estar mojada la pista por la lluvia, su juego, sin pases, demasiado personal, a base de dar, correr y encestar, sufrió un duro contratiempo, aparte la fuerte defensa del Hogar del Productor, equipo de buen juego y bastante disciplinado.

Con todo esto, no podemos olvidar que vimos en la Pista y al final de la segunda parte, un conjunto que intentó y logró mejorar el tanteo, llegando al final del partido con el resultado de 22 a 53, habiendo finido la 1.ª parte con 6 a 21 a favor del Hogar.

Sacaríamos de esto la conclusión, de que estaban el E. y D. San Feliu, faltado de entrenamiento cosa muy natural, con las dificultades que representa el tener como único campo la Pista de Patinaje, propiedad de unos

señores que con todo y dar las máximas facilidades, no pueden olvidar que tienen alli capital y por tanto éste debe rendir.

Formaron por el Hogar del Productor; Molits (6) Carreras (23) Carreras II (9) Suy (8) Puig, Trabajo (7) y Gelabert.

Por el E. y D. San Feliu: Buxó (4) Palet (6) Pujol, Viader (2) Riera (4) Corominas (4) Llorca (2).

Pasando a los resultados de los otros equipos participantes en este Torneo relámpago de Educación y Descanso, anotaremos que el E. y D. de Figueras venció al G. E. y E. G. por 46 a 27; E. y D, de Bañolas, al F. de J. de Cerona, por 80 a 20 y el E. y D. Bordils, al E. y D. Ullá, por 32 a 18.

Partidos todos celebrados el día 27; Las semifinales tuvieron lugar el día 31, saliendo vencedores el Hogar del Productor, frente al Bañolas, por 42 a 20 y el Figueras con el Bordils, por 23 a 14.

La final tuvo lugar en Salt, la noche del dia 2, venciendo, en discutido encuentro, el Hogar del Productor de Gerona, al E. y D. de Figueras.

Y asi ha dado fin un Campeonato organizado y realizado, con la rapidez que caracteriza al juego del Baloncesto.

Esperemos que para el próximo, tengamos mejor suerte.

Basket.

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

"Edesa"

construída según modelos «*General Eléctric*» y con certificado de la A. E. E. Pida detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. j. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols

Artistas olotenses en Valencia

Tenemos noticia que en la Sala Lafuente de la capital levantina han sido expuestos recientemente bajo el título «Salón de Primavera» una colección de cuadros de artistas olotenses, habiendo merecido de la crítica especializada asi como del público en general los elogios más encomiásticos.

No es la primera vez que un exponente destacado de las obras de los pintores oriundos de la bella ciudad montañera sale a lucir sus méritos en ciudad forastera. Ya en el año 1954 se pudo contemplar en Barcelona la primera manifestación de esta índole realizada gracias a la iniciativa de un grupo de artistas contemporáneos olotenses, de diversos estilos y tendencias, deseosos de pro-

pagar la labor de sus coterráneos más allá de sus límites locales.

Nos place dar constancia del hecho tanto por su importancia artística en sí como por lo que tiene de ejemplar, ya que el camino emprendido por aquellos artistas del pincel muy bien puede servir de pauta para los de otras ciudades y comarcas, entre ellas los de la Costa Brava, que además de los propiamente oriundos de aquí pudieron ser aumentados por los de otras procedencias que han realizado obras inspiradas en temas costabravios.

Material y posibilidades no faltan para poder hacerlo y confiamos que algún día podremos vanagloriarnos de ello.

Transpories Reunidos S. L.

Paquetería - Encargos - Carga general - Camionajes CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléiono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso Algabira, 98 Encargos: Tel. 285 SAN FELIU DE GUIXOLS

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 - TELEFONO 126

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO

MONT-FERRANT

...mi viejo amigo

Telefunken

- Bru

Pingüino neveras

Las más acreditadas marcas para la comodidad en su hogar, en venta exclusiva en ESTABLECIMIENTOS

I. ROCA

Instalaciones de Lampistería, Electricidad, Saneamiento, Calefacción, Luminotecnia.